

## A LOS COMPAÑEROS DE MEDICINA

Se ha abierto una nueva instancia en el proceso universitario desde nuestra perspectiva de alumnos de Ciencias Médicas. Las increíbles facilidades que se otorgan con el objeto de regularizar a la mayor cantidad de alumnos posible, responden exactamente a las manifestaciones de quien ocupa nuestro Decanato, en el sentido de que los estudiantes "se compran con prácticos y exámenes". Este opaco / destello del sombrío fanal de corrupción y maquiavelismo que arrastra nuestra Facultad es una nueva prueba de la intención "de formar hombres dignos" según las bellas palabras del rector Gavier.

Todos sabemos que la eficacia docente del año lectivo / 1966 esta irremediablemente comprometida y que el sistema de "a- / prueba, ahora, aprenda después", que se pretende instaurar va a redundar en definitiva en perjuicio de los futuros egresados y sus desdichados pacientes. Las regularizaciones otorgadas a cualquier precio sólo responden al propósito de mostrar la Universidad normalizada, propósito mezquino pues pretende hacer ver a la opinión pública que es inexistente la oposición estudiantil a quienes persuadidos de la imposibilidad de su acceso al poder y los claustros por la ancha portada del consenso popular, escogieron la estrecha / claraboya del cartelazo, amparados por las sombras y escudándose en las discretas medias palabras de las reuniones de mandos y "entidades representativas", disfrazadas continuamente por resonantes declaraciones de lealtad.

Se pretende que sancionemos con nuestra presencia las in-moralidades que se están cometiendo, al transgredir todos los reglamentos vigentes no sólo jurídicos sino de la conciencia social. Los estudiantes que entran a realizar la parodia del mes de prácticos / intensivos se posternan para recibir las mижagas del perdonavidas en lugar de erguirse y rechazar lo que es una ofensa para nuestra dignidad de hombres, estudiantes y ciudadanos. Las persona que ocupan los decanatos y el rectorado (solo lo ocupan; no son ni decano ni rector) se desnudan moralmente al adoptar las actitudes demagógicas que han asumido y evidencian que no reparan en los medios, por bajos que sean para lograr sus propósitos inaseptables.

Compañeros: no nos malvendamos al ingresar a trabajos / practicos y clases que sabemos son insuficientes, si al mismo tiempo nos hacemos cómplices de una normalización pregonada y perseguida por estos turbios personajes que han permanecido siempre en la expectativa apática o la resignación humillada, en la iner-

cia ociosa o la espera interesada, sin una palabra altiva o una actitud valiente, arrojándose ahora las virtudes que nunca poseyeron y ocultando los vicios que los marginaron del marco de la idoneidad, pretenden erigirse en salvadores de la universidad y del país cuando carecen de la más mínima solvencia moral e intelectual. "Sus palabras grandilocuentes parecen pronunciadas en falsete y mueven a la risa".

Compañeros: "Mañana es la mentira piadosa con que se engañan las voluntades moribundas". Hoy mismo digamos basta a los personeros de la oligarquía antinacional, a los sectarios falaces que ocupan el gobierno de la Nación y de la Universidad. La erremolinada turba de mediocres que va a irrumpir en los claustros al amparo de la sedición del 28 de junio y la ley 16912, va a enquistarse otra vez en las cátedras y pasillos, en las aulas y salas, hasta que un nuevo grito de rebeldía como el de 1918 los arroje violentamente y para siempre de lo que han usurpado. La Universidad Argentina entra en el sombrío túnel de la sumisión a los dogmas, el respeto a las supremacías ilegítimas y la genuflexión ante los indignos pero poderosos detentadores del orden social; la tragedia de esta hora es que la minoría innoble que siempre puso trabas a la auténtica reforma y mejoramiento de la Universidad Nacional, la va a introducir en una etapa de regresión hacia formas pretéritas en nombre de principios fósiles y dogmas perimidos, sustituyendo ideales y anhelos por apetitos e intereses, dejando la verdad por la conveniencia y la virtud por la hipocresía. Quede bien claro: la reforma que se hará es la antiReforma concebida por los enemigos de la República la democracia y la justicia. Tenemos un solo objetivo: la justicia; un solo amor: la libertad; un solo odio: la esclavitud; entrar es iniciar una línea de conducta tortuosa y no olvidemos que el árbol que no se endereza de joven es oblicuo hasta la muerte. Juventud sin rebeldía es servidumbre precoz, decía el Maestro de la Juventud José Ingenieros. La sana rebeldía que nos inflama se origina en la afrenta que significa la dólida de los usurpadores.

Compañeros: Por la patria que queremos, en la cual deben armonizarse las aspiraciones de los que trabajan y piensan, y contra los autoritarismos ilegítimos; por la justicia social y contra la explotación; por la verdad y contra la ignorancia; por la integridad argentina y contra el enfeudamiento conciente del patrimonio nacional y en última instancia por la verdad, la dignidad y la moral y contra la mentira la bajeza y la hipocresía, no convalidemos con nuestra asistencia el nuevo agravio a la Universidad y la Cultura nacionales.

COMANDO DE RESISTENCIA "SANTIAGO PAMPILLON" (C.R.S.P.)